

Acta número 048 correspondiente a la 1er. Sesión Extraordinaria del Consejo Directivo de la Universidad Tecnológica de San Luis Río Colorado

En la ciudad de San Luis Río Colorado, Sonora siendo las 10:00 horas del día lunes 20 de diciembre de del 2021, se reunieron en la sala de audio de la Universidad Tecnológica de San Luis Río Colorado, ubicada en Avenida Jalisco y calle 59 s/n Colona Progreso, CP 83458, con el objetivo de celebrar la Primer Sesión Extraordinaria 2021 del Consejo Directivo de la Universidad Tecnológica de San Luis Río Colorado, de acuerdo a la convocatoria emitida de conformidad con el artículo 5 del Reglamento para la celebración de Sesiones de Órganos de Gobierno de las Entidades de la Administración Paraestatal; bajo el siguiente orden del día:

1. **Lista de asistencia de los integrantes y declaración del quórum legal.**
2. **Lectura y aprobación del orden del día.**
3. **Lectura, discusión, y en su caso aprobación:**
 - 3.1 Presentación y Toma de Protesta del Nuevo Rector de la Universidad Tecnológica de San Luis Río Colorado.
4. **Clausura de la sesión.**

1. Lista de asistencia de los integrantes y declaración del quórum legal.

Se procede a pasar lista de asistencia, encontrándose presentes: **Dr. Rodolfo Basurto Álvarez**, Subsecretario de Educación Media Superior y Superior, en representación del Dr. Aarón Aurelio Grageda Bustamante, Secretario de Educación y Cultura; **C.P. Edgar Miguel Sánchez García**, Subdirector de Finanzas, en representación del Director General de Universidades Tecnológicas y Politécnicas Mtro. Herminio Baltazar Cisneros; **C.P. Rosa Yadira Tiznado García**, Director de Seguimiento a Entidades, en representación del C.P. Mtro. Omar Francisco del Valle Colosio, Secretario de Hacienda; la **Lic. Marlen Edith Corona González**, Coordinadora Regional General de la Secretaría de Economía en SLRC en representación del Ing. Arq. Armando Villa Orduño, Secretario de Economía; **C.P. Paula Vásquez González**, Comisario Público Oficial en representación del Lic. Guillermo Alejandro Noriega Esparza, Secretario de la Contraloría General; la **Lic. Guadalupe Janeth Gálvez Navarro**, Titular de la Oficina de Enlace Educativo en Sonora; el **C.P. Santos González Yescas**, Presidente Municipal; el **C.P. Luis Carlos Valencia Rosas**, Representante del Sector Productivo; el **Lic. José Enrique Carrasco Encinas**, Representante del Sector Productivo; el **C. Juan Miguel Lardin Salle**, Representante del Sector Social y el **Lic. Salvador Raúl González Valenzuela**, Rector de la Universidad Tecnológica de San Luis Río Colorado. Quienes acreditan su personalidad mediante oficios de representación, documentos que una vez suscrito por los presentes, se reconoce como parte integrante de esta acta. **Dr. Rodolfo Basurto Álvarez**, declara instalada la Sesión siendo las 10 horas con 07 minutos del día 20 de diciembre de 2021 y la **C.P. Paula Vásquez González** indica que en atribución al artículo 10 del Reglamento para la Sesión de Órganos de Gobierno, se declara el quórum legal.

Se declaró quórum legal para llevar a cabo la Sesión.

2. Lectura y aprobación del orden del día.

Se da lectura al orden del día, aprobándose por unanimidad.

3. Lectura, discusión, y en su caso aprobación:

3.1. Presentación y Toma de Protesta del Nuevo Rector de la Universidad Tecnológica de San Luis Río Colorado.

Tomando la palabra el Rector, Lic. Salvador Raúl González Valenzuela, saludando y agradeciendo a los presentes por atender la reunión. Agradeciendo primeramente a Dios que por permitirlo transitar con salud y animo por estos casi 6 años, a su familia, hijos ya acostumbrados a que por la pasión que le pongo a mi trabajo les robo tiempo; Agradecimiento a la ex Gobernadora Lic. Claudia Pavlovich y sus funcionarios; a los ex Coordinadores Generales de las UT y P, Ing. Hector Arreola y Mtro. Alejandro Jaimes, así como al actual Director General Dr. Herminio Baltazar por el apoyo que nos brindaron en cada una de sus gestiones; De manera especial reconoce al Mtro. Raúl Martínez por su gran gestión como presidente de ANUT, y por su intervención fundamental para que se llevara a cabo el registro de Seguridad Social, ante el IMSS; al Sr. Presidente, por todo el apoyo y respaldo que nos brindó con obras, como, los alumbrados del Blvd. Jalisco y del campo de béisbol de nuestra Universidad, así como con su presencia en todos los eventos trascendentales para la Institución; Reconocimiento y gran agradecimiento a cada Consejero que nos acompañaron a lo largo de la gestión, 2 a 3 horas cada tres meses, sus observaciones, recomendaciones y orientación para logros.

“Que palabras más significativas podría decir que, muchísimas, muchísimas gracias todos a cada uno de mis compañeros colaboradores, en cada una de sus tareas y responsabilidades, un gran equipo, sin ellos, lo avanzado y logrado por nuestra querida UT no hubiera sido posible, es un orgullo muy grande para mi haber participado a su lado.

Todos estos agradecimientos son la suma del avance logrado en lo Académico, en Infraestructura, en Deporte y Cultura, sana financieramente y con plena paz laboral, que nos permiten decir que hoy los jóvenes estudiantes San Luisinos cuentan con una verdadera opción real, Bilingüe, Internacional y Sustentable para para sus estudios profesionales”.

Seguro que el futuro seguirá siendo anchuroso con tu gestión, amigo Mtro. **José Arturo Delgado Reza**, contarás, sin duda, con el apoyo de los tres niveles de Gobierno, el amigo Presidente Municipal y Consejero, el Gobernador del Estado Dr. Alfonso Durazo Montaña, quien por su excelente preparación académica y por lo manifestado ya, en varios foros sobre la gran importancia que significa para su gobierno la educación, te brindará todo el apoyo, y por supuesto, el Dr. Herminio Baltazar desde la Dirección Nacional.

Enseguida se procede llevar a cabo la toma de protesta,

En palabras el Sub Secretario de Educación Media Superior y Superior, Dr. Rodolfo Basurto Álvarez; Ciudadano José Arturo Delgado Reza, Protesta guardar y hacer guardar la Constitución de los Estados Unidos Mexicanos, la Constitución del Estado, las Leyes que de ella emanen, y cumplir Leal y Patrióticamente el cargo de Rector de la Universidad Tecnológica de San Luis Río Colorado, mirando en todo por el bien y prosperidad del Estado.

El Mtro. José Arturo Delgado Reza, Protesta.

Dr. Rodolfo Basurto Álvarez; Si así no lo hiciera, que la Nación y el Estado se lo demanden.

En hora Buena Maestro, Muchas Felicidades y mucho éxito.

Mtro. José Arturo Delgado Reza; Gracias Señor Subsecretario, Estimado Roberto Basurto Álvarez, Presidente Municipal, Santos Gonzales Yescas, Diputado Local Ricardo Lugo Moreno, mi estimado amigo, Raúl, miembros de este Consejo, mi Familia, mis Amigos, mis Compañeros, que van a seguir siendo mis compañeros indudablemente; Amigos todos, Buenos días, especialmente a mi familia que está aquí presente, hace 11 años se construyeron los cimientos de esta gran Institución en San Luis Río Colorado, hoy una pieza fundamental para el desarrollo del municipio y de nuestro estado,

viendo en retrospectiva y valorando los esfuerzos y logros de quienes nos antecedieron, constatamos que la Universidad Tecnológica de San Luis Río Colorado, está preparada para afrontar junto con su comunidad, la transformación que estamos viviendo en el Estado de Sonora y que encabeza nuestro Gobernador Dr. Alfonso Durazo, misma que hoy nos lleva a replantear las actividades académicas y administrativas de esta Institución; Hoy al asumir la encomienda que se me ha conferido, la comunidad Universitaria, asume un reto más junto a docentes, personal administrativo y de servicios, que es seguir reinventándose para enfrentar con creatividad, fortaleza, empatía y sensibilidad, la Transformación de la Universidad Tecnológica, Plantel San Luis Río Colorado que el día de hoy inicia.

Siguiendo los ejes rectores de esta casa de estudios, ahora, mi casa de estudios, buscaremos siempre dirigir su conocimiento como apoyo para una sociedad sana y segura, ponderando siempre los valores, el espíritu de trabajo, y responsabilidad, pero también de armonía y compañerismo.

Hoy nos comprometemos a seguir fortaleciendo los cimientos de esta Institución, a continuar construyendo grandezas, a personas, ciudadanos que a través de su mundo puedan hacer de otros uno mejor, a atender el llamado y buscar el apoyar desde nuestra trinchera, a los más necesitados, forjando una universal conciencia de valores, ciencia y tradición que nos permitan ser una de las fuerzas transformadoras de este nuestro estado, el Estado de Sonora.

Muchas Gracias a todos, de verdad y les reitero mi compromiso y solidaridad, también mi motivación para dejar el legado educativo universitario, que nuestra comunidad merece, sigamos juntos construyendo un mejor mañana y sigamos haciendo de Sonora y San Luis Río Colorado, una tierra de oportunidades, nuestro momento es ahora. Muchas Gracias.

Acto seguido, el Subsecretario Dr. Rodolfo Basurto, agradece al Rector José Arturo Delgado Reza por sus palabras y continuando con la ceremonia cede el uso de la voz a los Consejeros que deseen participar.

El consejero Miguel Lardin hace un reconocimiento a lo logrado en la administración del Lic. González y su equipo por lo que solicita se le otorgue en reconocimiento a ello, un bono económico, siendo secundado por el resto de los consejeros quedando APROBADO como un punto de la sesión.

La C.P. Paula Vásquez, Comisaria Pública, solicita la voz para también reconocer la labor realizada y dar la bienvenida al nuevo Rector, haciendo hincapié en que no solo sea el bono de reconocimiento, si no que se haga al Rector saliente, la liquidación correspondiente de acuerdo a lo establecido en la ley, para evitar cualquier observación posterior.

Siguen haciendo uso de la voz varios Consejeros como lo son el C. Lic. José Enrique Carrasco, quien como parte de la Agroindustria de San Luis, reconoce lo bien preparados y los resultados positivos que están dando los estudiantes egresados de la UT, y ratifica su apoyo para que se cumpla con el bono de reconocimiento y la liquidación que corresponda.

Lo mismo hace el Consejero C.P. Luis Carlos Valencia, quien hace reconocimiento al Lic. González y a los anteriores rectores y desea éxito al Mtro. José Arturo Delgado en su nueva encomienda brindándole todo el apoyo, secundando la propuesta hecha por el Consejero Lardin en apoyo al acuerdo tomado.

La consejera representante de la Secretaría de Economía, la Lic. Marlen Corona brinda un reconocimiento a la labor del Lic. González y a su equipo de trabajo que han logrado posesionar fuertemente a la UT en la Comunidad.

Una vez expresados los diferentes consejeros, queda Aprobado por Unanimidad, tanto el Bono de Reconocimiento como la Liquidación de acuerdo a lo establecido legalmente.

A vertical column of handwritten signatures in blue and green ink is located on the right margin of the page. The signatures are written in cursive and appear to be initials or names of individuals involved in the document's approval process.

Se hace notar que el C. Representante de la Dirección General de Universidades Tecnológicas y Politécnicas, C. P. Edgar Sánchez no pudo conectar su audio y por lo tanto no tuvo participación en la junta, aunque si presencia.

4. Clausura de la sesión.

El Subsecretario Dr. Rodolfo Basurto solicita al C. Presidente Municipal y Consejero C.P. Santos González Yescas de su mensaje y clausure la reunión extraordinaria.

El Presidente hace por una parte un amplio reconocimiento a la labor del Lic. González, diciendo que no solo sale por la puerta de enfrente, sino por la puerta grande y manifiesta también un reconocimiento y brinda todo el apoyo al Rector Entrante, diciendo que le reconoce su capacidad y entrega en el trabajo pues es persona de 24/7.

Comenta que siendo las 10 horas con 53 minutos del día 20 de diciembre de 2021, se dan por clausurados los trabajos y validos los acuerdos aquí tomados.

1ra. Sesión Extraordinaria de Consejo Directivo 2021

Dr. Rodolfo Basurto Álvarez
Representante del Secretario de Educación y Cultura,
Dr. Aarón Aurelio Grageda Bustamante

Lic. Edgar Miguel Sánchez García
Representante del Director General de Universidades Tecnológicas,
Mtro. Herminio Baltazar Cisneros

C.P. Rosa Yadira Tiznado García
Representante del Secretario de Hacienda,
Mtro. Omar Francisco del Valle Colosio

Lic. Marlen Edith Corona González
Representante del Secretario de Economía,
Ing. Arq. Armando Villa Orduño

C.P. Paula Vásquez González
Representante del secretario de la Contraloría General
Lic. Guillermo Alejandro Noriega Esparza

Lic. Guadalupe Janeth Gálvez Nayarro
Titular de la Oficina de Enlace Educativo en Sonora


C.P. Santos Gonzáles Yescas
Presidente Municipal de San Luis Río Colorado


C.P. Luis Carlos Valencia Rosas
Representante de Sector Productivo


Lic. José Enrique Carrasco Encinas
Representante de Sector Productivo


C. Juan Miguel Lardin Salle
Representante de Sector Social


Lic. Salvador Raúl González Valenzuela
Rector de la Universidad Tecnológica de San Luis Río Colorado